

29.07.2014 – 10:49 Uhr

Haberkorn zieht positives Fazit zum Einsatz des VPC

Neu-Ulm (ots) -

Haberkorn, Österreichs größter technischer Händler für Industrie, Bau und Handwerk, zieht nach 18 Monaten eine positive Zwischenbilanz zum Einsatz des Verano Produktkonfigurators VPC.

Haberkorn versorgt Industrie- und Bauunternehmen mit Arbeitsschutz, Schmierstoffen und technischen Produkten wie Schläuche, Maschinenelemente und Hydraulik. Seit 1. Januar 2013 setzt der technische Händler dabei auf den VPC, einen Produktkonfigurator aus dem Hause Verano.

Firmenübernahme als Auslöser

Die Einführung eines Konfigurators war nötig geworden, als Haberkorn mit dem Zukauf eines Hydraulikschlauch-Spezialisten im Jahre 2011 gleich vor zwei Herausforderungen stand. Zum einen galt es, die IT Landschaft des übernommen Unternehmens ins eigene Haus zu integrieren; zum anderen wurde man nun selber Produzent von Hydraulikschläuchen. "Hätten wir damals keinen Produktkonfigurator gehabt, wäre das ein Problem gewesen", so Berno Pfanner, IT Leiter bei Haberkorn, anlässlich eines Meetings der beiden beteiligten Häuser, in dem nun ein erstes Résumé gezogen wurde.

Über 7000 Konfigurationen seit Einführung

Die fertige Lösung ist nahtlos in das bestehende ERP System integriert und wird von dort aus bei Eingabe eines Hydraulikartikels automatisch aufgerufen. Nach Eingabe der gewünschten Spezifikationen wie Länge, Material oder Anschlussvarianten werden die Berechnungen ausgeführt, der Artikel im ERP mit der aus den Spezifikationen generierten Bezeichnung angelegt, sowie die Stücklisten und Arbeitspläne für die Fertigung generiert. Auch dort werden Mengen, Texte und Zeiten über Formeln aus den Spezifikationen ermittelt. Danach wird der Kundenauftrag aktualisiert und die kaufmännische Bearbeitung kann im ERP System nahtlos fortgesetzt werden. Seit Einführung des VPC wurden so gut 7000 Konfigurationen durchgeführt. Insgesamt zeigt man sich bei Haberkorn zufrieden mit dem bisherigen Einsatz des VPC.

Über Haberkorn:

Das Familienunternehmen mit Sitz in Wolfurt/ Vorarlberg wurde 1932 gegründet. Heute zählt Haberkorn mit über 1.100 Mitarbeitern und 16 Standorten in Österreich, Osteuropa und der Schweiz zu den führenden technischen Händlern Europas. 2013 wurde ein Umsatz von 278 Millionen Euro erwirtschaftet. www.haberkorn.com

Über Verano

Die Verano GmbH mit Sitz im bayerisch-schwäbischen Autenried bietet seit der Gründung im Jahr 2001 umfassende IT-Dienstleistungen sowohl im Bereich Standardsoftware (Einführung, Beratung, Schulung) als auch im Bereich individuelle Software (Entwicklung von Business Software Lösungen). Das Unternehmen hat 8 Angestellte (Stand 2014); Geschäftsführer ist Gerd Nowack. www.vpc-info.com

Kontakt:

Pressekontakt Verano GmbH
Arno Bühler
Redaktionsbüro - PR - Unternehmenskommunikation
Alemannenstrasse 34
89233 Neu-Ulm
Tel.: 0731-1762917
Mail: marketing@buehler-and-partners.com

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100056490/100759455> abgerufen werden.